

Der Oestinger



## Presseinformation

### **Karl-Heinz Brinkmann - Der Oestinger mit raubeinigem Charme und schriftstellerischem Talent**

Karl-Heinz Brinkmann, bekannt als 'Der Oestinger', ist nicht nur ein nordkehdinge Jung, sondern auch eine faszinierende Persönlichkeit mit einer lebendigen Fantasie und einer Liebe zum geschriebenen Wort. Geboren im Sternzeichen Krebs, spiegelt sein Charakter die raue, aber herzliche Atmosphäre seines Geburtsortes Balje wider, geprägt vom stetigen Wind, der vom Meer kommt.

Schon in seiner Kindheit zeigte Brinkmann ein beeindruckendes Maß an Fantasie, das von den Einflüssen des norddeutschen Küstenlebens geformt wurde. Seine Lippen tragen stets einen humorvollen Spruch, und man kann förmlich den Kehdinger in ihm spüren.

Beruflich blieb Brinkmann dem geschriebenen Wort treu. Seine Reise begann mit einer Beamtenausbildung bei der Post, doch das Schreiben zog sich wie ein roter Faden durch sein Leben. Von der Verfassung von Vereinswebseiten und Presstexten bis hin zur Bereicherung von Lokalzeitungen und anderen Redaktionen als freier Journalist - Brinkmann hat sein schriftstellerisches Talent stets weiterentwickelt.

Heute füllt der leidenschaftliche und erfahrene Fotograf und Videoblogger seine eigenen Kanäle mit inspirierenden Inhalten. Als stolzer Vater von vier Kindern schätzt er kostbare Zeit und findet dennoch Raum, sich in seiner knappen Freizeit ehrenamtlich in seinem Wohnort, dem Schwebefähendorf Osten, zu engagieren.

Die vielseitige Natur Nordkehdingens und fesselnde Hobbys wie Radtouren, Wanderungen und sogar Bogenschießen dienen Brinkmann als Quelle der Inspiration. Seine Abenteuerlust spiegelt sich nicht nur in seinen Texten, sondern auch in seinen außergewöhnlichen Aktivitäten wider.

Karl-Heinz Brinkmann, 'Der Oestinger', steht für eine gelungene Kombination aus bodenständigem Charme, schriftstellerischem Talent und einem tiefen Verbundenheitsgefühl zu seiner norddeutschen Heimat.

Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:

Der Oestinger  
Karl-Heinz Brinkmann,

Telefon: 01590-8612604

E-Mail: [autor@der-oestinger.de](mailto:autor@der-oestinger.de)

Internet: <https://der-oestinger.de>